

Introduction

À partir de 2021, BCC a mis en place un nouveau système de traduction qui permettra à nos fidèles de suivre nos cultes internes dans différentes langues (actuellement en français, portugais et farsi). Ce nouveau système s'est avéré très efficace et simple, également conforme aux mesures d'hygiène nécessaires. Il vous faudra simplement apporter votre smartphone et des écouteurs personnels. Veuillez prendre le temps de lire les instructions pratiques suivantes afin de vous préparer en conséquence.

BCC Team



Plus d'info: www.audiofetch.com

Comment ça marche?

Etape 1:
Téléchargez AudioFetch via Google Play ou iTunes.



Etape 2:
Connectez-vous sur le Wifi "BCC_GUEST" et utiliser le code "BE_BCC_GUEST".

Etape 3:
Ouvrez l'application AudioFetch.

Etape 4:
Répondez "non" si ce message apparaît.



Etape 5:
Sélectionnez la piste pour la langue désirée et réglez le volume sur la barre en-dessous.



Etape 6:
Mettez vos écouteurs.



Un bon culte béni à vous!



 **audio**fetch

BCC Translation

BRUSSELS CHRISTIAN CENTER
June 2021

Introduction

As of 2021, BCC has implemented a new translation system which will allow our people to follow our in-house services in different languages (presently in French, Portuguese and Farsi). This new system has proven to be a very effective and simple one, also in keeping with the necessary hygiene measures. It will simply require that you bring your smartphone and personal earphones. Please take time to read the following practical instructions so that you can be prepared accordingly.

BCC Team



More info: www.audiofetch.com

How does it work?

Step 1:
Download AudioFetch
on Google Play or iTunes.



Step 2:
Connect on the Wifi "BCC_GUEST" and
use the password "BE_BCC_GUEST".

Step 3:
Open the application AudioFetch.

Step 4:
Answer with "No" if
a message appears.



Step 5:
Select the channel
for the desired
language and set
up the volume with
the bar below.



Step 6:
Put on your earphones.



Blessed service to you!



 **audio**fetch

BCC
Traduction

BRUSSELS CHRISTIAN CENTER
Juin 2021